



Terminankündigung

Jahreshauptversammlung:

Die diesjährige Jahreshauptversammlung findet am 27. April 2015, um 19.00 Uhr, in den Räumen des Kinderschutzbundes Neuss, Schulstraße 22-24, statt. Als Referent konnte wieder Herr Dr. Engelmann, Chefarzt der Kinderklinik am Lukas-Krankenhaus Neuss, gewonnen werden. Er wird über das Thema „Somatoforme Schmerzen bei Kindern im Alter von 1–12 Jahren“ sprechen.

Eine Einladung zu dieser Mitglieder-versammlung erfolgt zeitgerecht.

Ehrenamtler-treffen im

Januar

Das diesjährige Ehrenamtler-treffen, zu dem traditionsgemäß der Vorstand alle ehrenamtlich Tätigen des DKSB Neuss einmal jährlich einlädt, fand zum ersten Mal in den neuen Räumen an der Schulstraße statt. Es war schön zu sehen, dass wieder viele Ehrenamtler/-innen der Einladung gefolgt

waren. Verschiedene Projektgruppen, die Jubiläen feiern konnten, wurden in Form einer kleinen Laudatio geehrt. Zwei Künstlerinnen, Frau Bärbel Reimer und Frau Danny Donatz, überraschten die Gäste durch Darbietungen in Form von Sketchen und Mitmachgesang und begeisterten alle. Sie texteten und komponierten ein „Ehrenamtslied“, welches speziell auf den DKSB zugeschnitten war. Das reichhaltige Buffet fand bei allen großen Zuspruch und rundete den gelungenen Abend ab.

Neue Ausbildungsgruppe im März!

Das Kinder- und Jugendtelefon der „Nummer gegen Kummer“ ist ein bundesweit erreichbares Beratungsangebot, bei dem sich Mädchen und Jungen kostenfrei und unter Zu-sicherung ihrer Anonymität Rat und Unterstützung holen können.

Seit 1995 ist der Kinderschutzbund in Neuss einer von mittlerweile 93 Standorten des Kinder- und Jugendtelefons in Deutschland.

Die Sorgen der Anruferinnen und Anrufer reichen von einfachen Alltagsproblemen bis zu schwierigen Krisensituationen. Fragen zum Thema Schule, Familie, Freundeskreis, Sexualität und Safer Internet werden gestellt.

Der Deutsche Kinderschutzbund in Neuss bietet Interessierten, die gut zuhören können und Interesse an der Lebenswelt von Kindern und Jugendlichen mitbringen, eine sinnstiftende, ehrenamtliche Tätigkeit in einem engagierten Beratungsteam.

Sie werden für ihre Tätigkeit am Telefon in einer umfassenden Ausbildung vorbereitet. Regelmäßig findet eine Supervision statt, bei der unter fachlicher Anleitung zum Beispiel Erfahrungen und problematische Beratungssituationen aufgearbeitet werden können.

Fühlen Sie sich angesprochen? Dann melden Sie sich bitte in der Geschäftsstelle.





Will das Glück nach seinem Sinn
Dir was Gutes schenken,
sage Dank und nimm es hin,
ohne viel Bedenken.
Jede Gabe sei begrüßt,
doch vor allen Dingen:
Das worum du dich bemühst,
möge dir gelingen.

Wilhelm Busch

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer des Kinderschutzbundes Neuss,

wenn wir Vorstandsfrauen im neuen Jahr das erste Mal tagen und einen Blick auf das Jahr zurück werfen und dann die Termine, Aktionen und Vorhaben für das neue Jahr in Augenschein nehmen, tun wir dies sehr zuversichtlich. Jahr für Jahr gelingt es uns, gemeinsam mit unseren Mitarbeiterinnen, Kooperationspartnern und den vielen ehrenamtlich Tätigen, unsere bewährten Angebote durchzuführen. Neue Ideen und Projekte werden in die Tat umgesetzt, Stolpersteine und Hürden mit vereinter Kraft aus dem Weg geräumt. Positiver Zuspruch und Anerkennung von zahlreichen Wegbegleitern stärken und tun gut. Mitglieder, Sponsoren und Personen aus den verschiedensten Bereichen des öffentlichen Lebens stehen uns hilfreich zur Seite. Allen gilt unser herzlicher Dank. Was wünschen wir uns dann vom neuen Jahr?

Wir wünschen uns die nötige finanzielle Sicherheit, die wir dringend brauchen, damit wir weiterhin unsere Angebote durchführen oder neue Projekte entwickeln können. Wir wünschen uns erneut auch Ihre zuverlässige Unterstützung. So schaffen wir eine solide Grundlage, damit wir weiterhin mit Freude und Engagement die Familien in Neuss in ihrer Erziehungsarbeit stärken können.

Nochmals herzlichen Dank allen, die uns mit ihren Möglichkeiten zur Seite stehen - ein gutes Gelingen für Ihre und unsere Vorhaben auch in diesem Jahr wünschen

Dr. Rosemarie Steinhoff & Hildegard Cunrady
Vorsitzende